
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

＊青戸智和（経営指導員）＊ 

「鯖とろスモーク」の試作品を初

めて食べた時の衝撃の美味しさは今

でも忘れられません！商品化まで本

当に時間はかかりましたが、様々な

施策をタイムリーに活用しなが

ら、試作品開発から販路開拓に至る

まで良い形で伴走支援をすることが

出来たと思います。 

＊代表 川上 貢さん＊ 

約３０年ぶりの新商品開発に取

り組む中で、事業計画や補助金申

請、展示会出展等、細やかにフォロ

ーをして頂きました。 buyer ‛

sroom2020 で金賞を受賞することが

出来たのも商工会さんの伴走支援

のお陰です。今後も宜しくお願いい

たします。 

「地元の花火大会で何か美味しいもんが出せんだらか～？」との会話から生まれた商品

が、特産品評価委員会「buyer's
バ イ ヤ ー ズ

 room
ル ー ム

 AWARD 2020」で金賞を受賞！その名も“鯖とろスモーク！” 

全国から招集されたバイヤーをうならせた燻製さばは、薫りが高く、とても柔らか！地元愛

から極みの逸品を生み出した、経営者夫婦の川上貢さん・陽子さんにお話を伺いました！ 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み （令和３年度） 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

商品開発という初めての試みに右往左往していましたが、事業計画を立てたことで目標や行動計画

が明確になり、迷わず前に進むことができました。一番大きな投資だった施設整備も、計画的な補助金活

用で負担軽減を図ることができました。環境の変化もあり、「事業を維持するためには何か新しいことをし

なければ」と思っていたので、多くの方の応援により新たなスタート地点に立てたことに感謝しています。

buyer's roomの受賞はとても自信になりました！今は、販路開拓に向けた“次の一手”を検討中です！ 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

始めの一歩から販路開拓まで、正に伴走支援！

「売れる商品づくり」に向けた勉強会を皮切り

に、時には専門家を招きながら、競合調査、品質表

示、許可申請、流通形態、商談会ロールプレイング

など具体的なノウハウを幅広く学ばせていただき

ました。商工会は大切なビジネスパートナーです！ 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

花火大会でご購入いただいた方から、「どこで

買えるの？」「特産品を目指してみたら？」と声

を掛けていただき、商品化を決意！完成まで３年

の年月を要したのですが、並行して事業計画や販

売戦略を検討していたので、本格的な製造開始時

期を見計らって製造施設を整備しました。 

 私は 

『  小規模事業者持続化補助金  』 

を活用しました！ 

丸上
まるじょう

商店／まつえ北商工会 

■業種   水産加工業、惣菜製造業 

■住所   島根県松江市鹿島町古浦602-40 

■電話番号 (0852)82-0186 

■ホームページ・Facebook 

      「丸上商店 松江」で検索 
http://sabatoro.ptu.jp/ 

■Instagram  ＠saba_marujou 

 約３０年ぶりの自社商品 “鯖とろスモーク”の生産体制を構築！ 

～新事業の確立を目指して～ 

 

 

http://sabatoro.ptu.jp/

